

INTRODUCCIÓN

¿Alguna vez has hecho un viaje en el cual casi todo salió mal? El carro se descompuso, el hotel estuvo sucio, la familia se enfermó, se robó la cartera. Aparentemente Pablo tuvo un viaje terrible en su primera visita a Europa. Lo arrestaron, golpearon, encarcelaron y corrieron de Filipos. Bajo amenaza de violencia callejera, tuvo que escaparse tanto de Tesalónica como de Berea. Aunque parece que fueron visitas desastrosas, produjeron por lo menos tres iglesias. Por los menos dos de esas iglesias se convirtieron en fuertes apoyadores del ministerio de Pablo. En el texto de hoy tenemos el agradecimiento y la oración de Pablo por una de sus iglesias favoritas.

I. GRACIAS POR LA IGLESIA – 3-8

- A. El agradecimiento de Pablo fue total – 3-4.
 - 1. Daba gracias en toda memoria de ellos – 3.
 - 2. Daba gracias en todo tiempo – 4.
 - 3. Daba gracias en todas sus peticiones – 4.
 - 4. Daba gracias por todos ellos – 4.
 - 5. Además, Pablo oraba con gozo, un tema principal de esta carta – 4.

- B. El agradecimiento de Pablo fue por la participación de ellos en el evangelio desde el primer día – 5.
 - 1. Es decir, inmediatamente después de creer el evangelio, los filipenses empezaron a ayudar a Pablo a anunciarlo a otros.
 - 2. Este evangelio es la buena noticia de que Jesús es el Hijo de Dios quien murió y resucitó para salvar a todos los que creen en él.
 - 3. La evidencia de su fe activa dio confianza a Pablo de que Dios iba a completar su obra de salvación en ellos – 6.
 - 4. Cabe observar que la seguridad de la salvación es para quienes muestran fe activa en sus vidas.
 - 5. Su participación en el evangelio fue constante (desde el primer día) y durante tiempos difíciles (el encarcelamiento y el juicio de Pablo) – 7.

- C. El agradecimiento de Pablo fue resultado de su amor por ellos – 7-8.
 - 1. Su participación en el evangelio inspiró un gran afecto en Pablo por ellos – 7.
 - 2. Describió su amor como el mismo amor de Jesucristo – 8.
 - 3. El amor de Cristo se ve en su sacrificarse para el bienestar de otros, como hacía también Pablo – ver 2:17.

II. PETICIÓN POR LA IGLESIA – 9-11

- A. Pedía crecimiento constante en el amor – 9.
 - 1. Es importante notar que pedía más amor para esta iglesia tan llena de amor.
 - 2. No obstante cuánto hayamos avanzado en el amor, todavía hay mucho que crecer.

3. Nunca podemos pensar que hayamos sido perfeccionados en el amor por Dios y en el amor por el prójimo.
 4. Por lo tanto, necesitamos pedir y perseguir más y más amor.
- B. El amor verdadero está conforme al conocimiento y discernimiento – 9.
1. El propósito de este conocimiento y discernimiento es poder escoger lo mejor – 10.
 2. El fin de escoger lo mejor es ser puros e irreprochables para el día de Cristo (cuando Cristo regrese) – 10.
 3. En contraste con el concepto del amor sin normas en nuestra cultura, el amor verdadero tiene contenido específico – 1 Corintios 13.
- C. Ser puros e irreprochables significa ser llenos del fruto de justicia – 11; Gálatas 5:22-23.
1. Este fruto de justicia viene por medio de Jesucristo – 11.
 2. Como vamos a ver a lo largo de esta carta, Jesucristo nos regala su perfecta justicia delante de Dios y obra su justicia en nuestras vidas.
 3. Este fruto es para gloria y alabanza de Dios – 11.

CONCLUSIÓN

En resumen, hay una cadena de ideas, con cada eslabón ligado con el siguiente: más amor → en conocimiento y discernimiento → para escoger lo mejor → para ser puros e irreprochables (ser llenos del fruto de justicia) → producido por Jesucristo → para la gloria de Dios.

En este proceso de crecimiento en el amor verdadero hay tres días contemplados en este texto: el primer día, hoy día, y el día de Jesucristo.

El primer día es el día de creer en Jesucristo como es ofrecido en el evangelio. ¿Tienes un primer día? No tienes que tener una fecha exacta, pero ¿has confiado en Cristo para tu salvación?

Si tienes un primer día de creer el evangelio, ¿es obvio hoy día tu participación en anunciar el evangelio a otros? ¿Estás creciendo hoy día en el amor y el fruto que Jesucristo produce en los que creen en él?

Si tienes un primer día que se muestra claramente en como estás viviendo hoy día, puedes tener confianza en que Dios va a continuar obrando en ti hasta el día de Jesucristo. Si creíste en él el primer día, vives en amor y justicia hoy día, serás para la gloria de Dios en el día de Jesucristo.